



**SONNERIES EXCLUSIVES POUR TON MOBILE**

Mon Matin [S'identifier](#) [S'enregistrer](#)

[Classer](#) [Edition électronique](#)

Recherche  aujourd'hui   
 Site Archives swissdox

**L'ACTU SUISSE** Le Matin Online



**Chaine du Bonheur - Séisme Asie**  
 bonheur.ch



**ALEXANDRE**



**TOUS LES PROGRAMMES**



**DESSIN DU JOUR**



**«Pas d'expulsion à la hâte!»**  
**ASILE Yves Christen soutient les requérants déboutés**

BERTRAND FISCHER  
 02 décembre 2004

Les 523 requérants d'asile menacés d'expulsion par le gouvernement vaudois peuvent compter sur un soutien de poids. Le radical Yves Christen, conseiller national et ancien syndic de Vevey, a accepté cette semaine de parrainer la Maison des migrations installée dans sa ville. Le Centre paroissial de Sainte-Claire accueille depuis jeudi dernier les Memetovic, un couple du sud de la Serbie avec ses trois enfants. Par ailleurs, une famille kosovare de cinq personnes est hébergée par la paroisse de Saint-Paul, à Lausanne.

- Sur le même sujet**
- » **Amnesty International dénonce des «erreurs manifestes»**
  - Si vous avez manqué le début**
  - » **Requérants à la baisse, fantômes à la hausse**
- Sur le web**
- » **Office fédéral des réfugiés**
  - » **Amnesty International**
  - » **Parti Socialiste Vaudois (PSV)**
  - » **UDC-Vaud**

- Suisse**
- Monde**
- Economie**
- Barrigue**

**Yves Christen, le débat est houleux. Pourquoi cet engagement?**  
 C'est un message que je donne par solidarité pour les requérants déboutés, qui ne méritent pas ce sort. Ces gens sont victimes des procédures. On sait que, souvent, ils sont bien intégrés et ont du travail. Surtout, il faut cesser de focaliser le problème de l'asile sur ces familles. C'est ce que fait Christoph Blocher...

**Que reprochez-vous au conseiller fédéral?**  
 Blocher et l'UDC ne veulent pas trouver de solution à l'asile. C'est leur fonds de commerce. D'ailleurs, ils ne soutiennent pas l'accord de Schengen-Dublin. L'inactivité du chef de Justice et Police dans son département est aussi démontrée par la guerre des polices et l'affaire Mohammed Achraf.

**Que dites-vous au Conseil d'Etat vaudois?**  
 Jean-Claude Mermoud doit mieux défendre le dossier des requérants auprès de son collègue de parti Christoph Blocher. Il doit insister pour que tous les cas de recours soient correctement examinés - certains le sont de façon très superficielle -, pour en sauver le maximum.

**Et les expulsions?**  
 Pour les cas qui ne répondent vraiment pas aux critères, eh bien, qu'on prenne le temps de procéder aux renvois. Surtout pas d'expulsion à la hâte avant Noël!

**Faut-il régulariser les sans-papiers?**  
 Pour ceux qui peuvent montrer un contrat de travail, par exemple dans l'hôtellerie, la Suisse doit à tout prix trouver une solution. Arrêtons cette hypocrisie, ce n'est pas digne de notre pays! D'autres pays ont procédé à une amnistie...

- La frunk V2
- Plantation
- Jerry from the Block V1
- Parlatina
- La frunk
- Targou V1
- All the things she said
- Les bronzés font du ski vt
- Lose yourself B.Mie
- Ted 3